



MACH MIT
UNSERER REGION ZULIEBE



WARUM?

Kunststoffe sind aus unserem Alltag nicht mehr wegzudenken, aber sie haben sich zu einem Problem für Umwelt, Tier und Mensch entwickelt. Plastikmüll ist überall: am Straßenrand, auf Wiesen, Wäldern und in Bächen. Mittlerweile sind kleinste Teilchen aus Kunststoff sogar auf entlegenen Berggipfeln und im menschlichen Körper nachgewiesen.

DIE INITIATIVE:

„Plastik? Denk nach!“ möchte aufmerksam machen und zum Nachdenken anregen. Durch die Verwendung von Alternativen können Plastiksacklern, Plastiktrinkhalme und Plastikverpackungen reduziert werden. Das spart Erdöl, aus dem Plastik hergestellt wird und ist gut für Mensch und Umwelt. Mit dieser Initiative möchte die Sonnenregion Hohe Tauern schon heute ein Zeichen für morgen setzen.

MACH MIT!

Auch du kannst es - gleich ob Privatperson, Handwerker, Händler oder Gastronom. Je mehr Menschen mitmachen, desto größer ist der Erfolg von „Plastik? Denk nach!“. Also, mach auch du mit. Danke!

Die Initiative wurde von Vorreitern der Sonnenregion Hohe Tauern ins Leben gerufen. Das Projekt wird aus Mitteln des Klima- und Energiefonds gefördert und im Rahmen des Programms „Klima- und Energie-Modellregionen“ durchgeführt.

Mehr Informationen unter www.sonnenregion-hohetauern.at

